

JOURNALIST

Polisi di Kota Tasikmalaya Tingkatkan Patroli Dialogis, Himbau Juru Parkir Waspada Curanmor Jelang Nataru.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID

Dec 17, 2024 - 12:52



TASIKMALAYA – Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan patroli untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta mengantisipasi terjadinya pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Patroli ini dilakukan pada Senin, 16 Desember

2024, di beberapa pusat perkotaan.

Sejumlah personel Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota menemui juru parkir dan memberikan himbauan agar mereka mengatur kendaraan dengan rapi, sehingga tidak mengganggu pengguna jalan lainnya dan menghindari kemacetan.

Mereka juga diingatkan untuk selalu mengawasi kendaraan yang diparkir guna mencegah terjadinya pencurian sepeda motor.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, mengungkapkan bahwa menjelang perayaan hari besar, pihaknya merasa perlu untuk mengingatkan masyarakat agar lebih waspada dalam menjaga barang berharga mereka.

"Untuk menghindari kelalaian yang dapat dimanfaatkan oleh pelaku kriminal, Unit Patroli Sabhara (UPS) Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota rutin melakukan patroli, termasuk mengingatkan petugas parkir dan masyarakat," kata AKP Hartono kepada wartawan Senin siang.

AKP Hartono juga menyampaikan bahwa patroli tidak hanya dilakukan di lingkungan masyarakat, tetapi juga menasar gerai-gerai minimarket seperti Indomaret, Alfamart, serta pusat-pusat perbelanjaan lainnya.

"Tempat-tempat tersebut merupakan titik rawan yang sering menjadi sasaran pelaku curanmor," ujarnya.

Sementara itu, Kanit Patroli Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, Ipda Devi Budi Radiyansah, menambahkan bahwa himbauan ini bertujuan untuk mencegah warga menjadi korban kriminalitas.

"Kelalaian korban sering kali membuka celah bagi pelaku untuk melakukan tindak pidana," ujarnya.

Menurut Ipda Devi, kejadian yang paling sering terjadi disebabkan oleh kelalaian, terutama bagi pengguna sepeda motor di tempat umum.

"Sebaiknya, bagi pengguna kendaraan, terutama sepeda motor, pastikan kendaraan aman dan, bila perlu, tambahkan kunci pengaman saat parkir," paparnya.

Selain itu, Devi juga mengingatkan masyarakat yang akan meninggalkan rumah untuk libur panjang agar memastikan rumah dalam keadaan aman. Selain memastikan keamanan akses masuk, periksa juga barang-barang yang dapat memicu kebakaran atau risiko lainnya.

"Pastikan kompor dalam keadaan mati, gas tercabut, dan listrik dalam kondisi aman. Pasang kunci pengaman pada pintu, dan bila ada, gunakan kamera CCTV sebagai pengaman tambahan. Dengan begitu, keamanan rumah tetap terjaga, dan liburan pun dapat berjalan dengan baik," pungkasnya.